



La Universidad de Salamanca mantiene sus índices de transparencia

R.D.L.

La Universidad de Salamanca sigue entre las universidades translúcidas del país, rozando la transparencia, según el último estudio de la Fundación Compromiso y Transparencia correspondiente al año 2016.

Como el año pasado, cuando remontó posiciones y pasó de ser considerada opaca a translúcida, la institución académica salmantina se sitúa en el puesto 12 con 20 puntos. Es la segunda mejor situada de Castilla y León, solo por debajo de Burgos, que ocupa el puesto 10. La Universidad de León está en el 17 y la de Valladolid en el 18.

Pese a que supera los 20 indicadores de transparencia, la de Salamanca no está en los primeros puestos de la tabla por no publicar a tiempo los estados financieros y el informe de auditoría.

A la cabeza de esta clasificación está la Universidad pública de Cantabria. Un 55% de los centros universitarios españoles se consideran transparentes, un 41% translúcidos y un 4% opacos.